
 

 

 

5月21日（火）、今年度の第1回学校運営協議会（コミュニティスクール）を開催しました。 

今回、初の試みとして、生徒会本部役員6名が会議に参加し、今年度の生徒会活動を紹介しました。その

後の委員のみなさんとの懇談では「名張中学校の一番よいところは何ですか？」等の質問に対して、しっ

かりと自分の思いを伝えてくれました。委員の皆さんからも称賛の言葉をいただきました。 

 

学校運営協議会に生徒会役員が参加しました 


